



O'DESK^{MÉTAL}

Quand le beau rejoint l'utile .

Rangez, triez et organisez vos bureaux avec notre gamme complète d'accessoires de rangements. Élégants et faciles d'utilisation, nos accessoires de bureaux sont inspirés des dernières tendances et créés à partir des matériaux des plus résistants pour assurer une durabilité exceptionnelle.

Conçus pour être fonctionnels et vous aider au quotidien, nos produits vous permettront d'optimiser votre environnement de travail et travailler dans les meilleures conditions. Que vous ayez besoin de porte-documents, de pots à crayons ou d'organiseurs de bureau, notre gamme offre une solution pour chaque besoin.

En optant pour nos accessoires de bureau, vous investissez dans votre productivité et votre bien-être. Fini le chaos et le désordre sur votre bureau !

Découvrez dès maintenant notre gamme O'desk Métal et transformez votre poste de travail en un espace harmonieux où style et design ne font plus qu'un.

Store, sort and organize your office with our comprehensive range of storage accessories. Elegant and easy to use, our office accessories are inspired by the latest trends and created from the most resistant materials to ensure exceptional durability.

Designed to be functional and to help you on a daily basis, our products will enable you to optimize your working environment and work in the best possible conditions. Whether you need document holders, pencil trays or desk organizers, our range offers a solution for every need.

By choosing our office accessories, you're investing in your productivity and well-being. No more chaos and clutter on your desk!

Discover our O'desk Metal range and transform your workstation into a harmonious space where style and design become one.

The logo for O'desk, featuring a stylized purple circle followed by the word "desk" in a bold, black, sans-serif font.



Chez ALBA, nous savons qu'un espace de travail bien organisé et esthétiquement plaisant est essentiel pour maximiser la productivité et le bien-être. C'est pourquoi nous avons créé une gamme d'accessoires de bureau conçue pour allier style et fonctionnalité.

Du pot à crayons au porte-revues, en passant par la corbeille à documents juxtaposable, notre gamme composée de 4 éléments a été pensée pour apporter une touche de modernité à votre environnement de travail et vous aider à atteindre vos objectifs.

Fabriqués en métal ultra résistant et 100% recyclable, nos accessoires sont conçus pour résister à l'épreuve du temps, assurant ainsi une durabilité remarquable. Faites le choix d'une gamme éco-responsable et transformez vos bureaux en espaces organisés où le design rencontre l'utilité.

At ALBA, we know that a well-organized, aesthetically pleasing workspace is essential for maximizing productivity and well-being. That's why we've created a range of desk accessories designed to combine style and functionality.

From pencil trays and magazine racks to side-by-side document baskets, our 4-part range has been designed to bring a modern touch to your working environment and help you achieve your goals.

Made from ultra-strong, 100% recyclable metal, our accessories are designed to last over time, ensuring remarkable durability. Make the choice of an eco-responsible range and transform your offices into organized spaces where design meets utility.

ZOOM



Décliné en une palette de trois couleurs tendances : Noir, Vert céladon et Terracotta, personnalisez votre espace de travail et choisissez la couleur qui vous inspire pour donner une touche de modernité et de style à votre environnement professionnel.

Available in a palette of three trendy colors: Black, Celadon Green and Terracotta, personalize your workspace and choose the color that inspires you to add a touch of modernity and style to your professional environment.

Incontournable pour garder vos fournitures organisées, notre pot à crayons avec son design minimaliste et moderne est l'élément indispensable à avoir sur votre bureau pour ranger vos crayons, stylos et autres accessoires.

A must-have for keeping your office supplies organized, our pencil cup with its minimalist, modern design is the essential item to have on your desk to store your pencils, pens and other accessories.



Nos corbeilles offrent une solution pratique pour ranger vos documents A4 en orientation portrait, et leur assurer un accès rapide. Superposables, elles vous permettront d'optimiser l'utilisation de votre bureau en créant une disposition ordonnée et fonctionnelle.

Our document baskets offer a practical solution for storing your A4 documents in portrait orientation and ensuring quick access to them. They can be stacked to optimize the use of your desk, creating an orderly, functional desktop environment.



Bénéficiez d'une solution polyvalente et simplifiez la gestion de vos affaires au quotidien avec cet organisateur de bureau 3 en 1. Fonctionnel, il sera parfait pour garder votre espace de travail bien ordonné grâce à ses 3 compartiments dédiés aux crayons, aux courriers et aux petits accessoires.

Get a multifunctional solution and simplify the day-to-day management of your belongings with this 3-in-1 desk organizer. Functional, it will be perfect for keeping your workspace tidy thanks to its 3 compartments dedicated to pencils, letters and small accessories.

Rassemblez et gardez à portée de main tous vos documents avec ce porte revues design aux lignes épurées. Sa grande ouverture vous facilitera l'identification et la prise immédiate de tous vos documents au format A4 et vous permettra d'avoir un bureau clair et organisé.

Organize all your documents and keep them close at hand with this sleek magazine holder. Its large opening makes it easy to identify and take hold immediately of all your A4-size documents, keeping your desk clear and organized.



Une structure en métal ultra résistante, garantissant une grande durabilité. Conçue pour résister à l'usure quotidienne, cette robustesse assure une utilisation à long terme sans compromis sur le design. Comptez sur nos produits pour maintenir leur élégance au fil du temps, et profitez d'un investissement fiable pour votre espace de travail.

An ultra-strong metal structure, guaranteeing great durability. Designed to withstand daily wear and tear, this robustness ensures long-term use without compromising on design. Count on our products to maintain their elegance over time, and enjoy a reliable investment for your workspace.

Informations

Informations



ODCUP

H. 10 x l. 6,5 x P. 6,5 cm
H.10 x W.6,5 x D.6,5 cm

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou
terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta

Pot à crayon avec une grande
capacité pour crayons, stylos,
ciseaux et autres accessoires.
Large capacity pencil cup for pens, pencils,
scissors and other accessories.



ODTRI

H. 10 x l. 19,3 x P. 9 cm
H.10 x W.19,3 x D.9 cm

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou
terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta

Organisateur avec 3 compartiments :

- un pour les crayons
- un pour le courrier
- un pour les petits accessoires/
téléphone

Organiser with 3 compartments:

- one for pens
- one for mail
- one for small accessories/phone



ODBAN

H. 6,3 x l. 25 x P. 34 cm
H.6,3 x W.25 x D.34 cm

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou
terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta

Corbeille à courrier superposable
pour des documents jusqu'au
format 24x32 cm portrait.

Stackable letter tray for documents up to
24x32 cm portrait format



ODMAG

H. 32 x l. 8,5 x P. 25 cm
H.32 x W.8,5 x D.25 cm

Structure : métal ultra-résistant
Couleur : noir, vert céladon ou
terracotta

Structure: ultra-resistant metal
Colour: black, celadon green or terracotta

Porte document avec ouverture
au sommet et sur le côté.

Convient pour des documents
jusqu'au format 24x32 cm.

Document holder with top and side opening.
Suitable for documents up to 24x32 cm.

Tous les produits de la gamme O'desk métal existent en plusieurs couleurs :

All products in the O'desk metal range are available in several colours :

